



Le 18/04/2011

COMPTE RENDU DE LA VISITE DE L'INSPECTRICE HYGIÈNE ET SÉCURITÉ

Le 13/04/2011, l'inspectrice Hygiène et sécurité s'est rendue sur le site Sébastopol à la demande de la section CGT-TGAP afin d'examiner la faisabilité des déménagements de services en raison de la restructuration prévue en Mai 2011. Les secteurs Identification/ Recherches, Encaissement, Collectivités Etrangères, et Tiers-Payeurs sont concernés.

Suite à cette visite, un ergonome se déplacera pour vérifier que la future configuration n'entraînera pas une dégradation des conditions de vie et de travail des personnels impactés.

La visite de l'Inspectrice Hygiène et Sécurité a également permis d'obtenir la sécurisation de locaux (éclairage d'un escalier dangereux) pourtant maintes fois demandée depuis des mois.

Nous avons aussi fait part à l'Inspectrice de la fatigue visuelle accrue causée par le Nouveau Système Informatique. Les agents qui le souhaitent pourront, via leur chef de secteur, demander des écrans plus adaptés du type 16/9 ème.

Enfin, nous rappelons qu'un registre Hygiène et Sécurité existe et peut être utilisé par TOUS. Il suffit de le demander au Chef de pôle Moyens-Ressources Humaines.

Pour tout problème rencontré n'hésitez pas à nous contacter :

P Cossec :0144612391, A Abécassis : 0144612706, JC Patey : 0144612398, P Del Duca :0144612331,
Yan Kael Tanniou :0144612321, Martine Buisson : Renfort